
VA Becker stellt den Jahresbericht der Bücherei vor. 
 
Der Vorsitzende und BM Böhling danken dem Bücherei-Team für die erfolgreiche Arbeit 
des vergangenen Jahres. 
 
RM Groenhagen fragt nach der Zusammenarbeit mit Sillenstede und Roffhausen. 
 
VA Becker antwortet, dass der Büchertausch mit Sillenstede gut läuft. Mit Roffhausen ist 
die Zusammenarbeit etwas schwieriger, da nicht die Platzkapazitäten wie in Sillenstede 
vorhanden sind. Dennoch bemüht sich die Bücherei auch mit Roffhausen die 
Zusammenarbeit zu entwickeln. 


